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Объектом исследования является экономическая деятельность ГП 

«Молочный гостинец». 

Предметом исследования является система управления организацией. 

Цель дипломной работы: изучение современной системы управления 

субъектами хозяйствования, и определение наиболее эффективных методов 

управления организацией в сложившихся экономических условиях. 

Методы исследования: сравнение, метод группировок, метод 

коэффициентов, методы наглядного отображения информации (табличный и 

графический методы) и др. 

Исследования и разработки: в процессе работы изучены 

теоретические основы системы управления и проведено исследование 

системы управления анализируемой организации, а также предложены 

направления совершенствования системы управления ГП «Молочный 

гостинец». 

Область возможного фактического применения: предложенные 

мероприятия с некоторой конкретизацией могут быть использованы в работе 

белорусских организаций. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические концепции и 

положения сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 



 

Thesis: 63 p., 5 Fig., 7 table., 45 sources, 3 sup. 
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The object of the research is the economic activity of the state enterprise 

«Milk gift». 

The subject of the research is the organization's management system. 

The purpose of the thesis: to study the modern management system of 

business entities, and to determine the most effective methods of managing the 

organization in the current economic conditions. 

Research methods: comparison, grouping method, coefficient method, 

methods of visual display of information (tabular and graphical methods) , etc. 

Research and development: in the process, explored the theoretical 

foundations of the management system and the study of the control system 

analyzing the organization as well as the directions of improvement of system of 

management of the organization on the example of the GP «Milk gift». 

The range of possible actual use: proposed activities with some specificity 

can be used in the work of Belarusian organizations. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 

and all theoretical, methodological and methodical concepts and provisions 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 

 


